

LOCALES

SE TRATA DEL EX DIPUTADO NACIONAL

Ramón Giménez expuso en Taller de Fortalecimiento Parlamentario

El evento es realizado por el Círculo de Legisladores de la Nación Argentina

El Círculo de Legisladores de la Nación Argentina viene abordando con gran suceso una serie de actividades con las universidades argentinas, tanto públicas como privadas. Corresponde en este caso trabajar con la UADE (Universidad Argentina de la Empresa) con quien se ha realizado varias reuniones con el objeto de darle forma a un Convenio Marco de Reciprocidad, donde se fijarán las responsabilidades de estas instituciones académicas y de políticas institucionales.



Ex diputado nacional Ramón Francisco Giménez.

Entrevistas

Estas entrevistas se realizan dentro de las funciones que le asisten al IEERI (Instituto de Estudios Estratégicos y de Relaciones Internacionales) del Círculo, cuyo presidente es el ex diputado de la Nación Francisco Patricio Toto, quien designó al ex diputado de la Nación Prof. Ramón Giménez, director-coordinador del Programa Acercando El Congreso a la Universidad. En tal carácter y para referirse al rol del legislador, el citado parlamentario ofreció esta charla de una serie que fueron pactadas, para los alumnos de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales de la carrera en conjunto con la de Política y Administración Pública, Gobierno y Relaciones Internacionales.

Señaló el disertante que el objetivo final de esta iniciativa es contribuir al mejor conocimiento de las temáticas y cuestiones parlamentarias, buscando

que se aborden estos temas con mayor amplitud en los ambientes académicos universitarios, en la convicción de que estimular el estudio y análisis de la vida política y en particular del quehacer, por parte de los jóvenes, los que naturalmente están convocados a transformarse en verdaderos líderes, considerando que es una importante contribución, al fortalecimiento institucional de la democracia y la República.

Es nuestra tarea redoblar los esfuerzos y profundizar la mística del trabajo, la pasión y el amor por los sectores más vulnerables de la comunidad, para ponernos a sus servicios y llevarles un poco de felicidad y la esperanza de una vida mejor.

Seguramente así se logrará revalorizar la tarea y la imagen del legislador y, para ello, se requiere un verdadero cambio cultural. Destacó también que como auténticos representantes del pueblo y llevando sus problemas y necesidades

al seno mismo del Parlamento, para sus soluciones, el Parlamento es el instrumento institucional de gobierno de la comunidad, el que le da marco de organización, el que tiene funciones ineludibles que cumplir, el que origina la Ley, el que formando parte del poder, le otorga continuidad histórica al derecho y fundamentalmente un valioso mecanismo de control, marcando límites a los poderes del Estado.

Por eso, anhelamos y ofrecemos nuestros desvelos para que la estructura arquitectónica del Congreso de la Nación esté cubierta por la bandera de la Patria, para que este templo de la Nación Argentina sea un auténtico símbolo de unión y solidaridad, valores que siempre reivindicaremos desde el Círculo de Legisladores para tener una Argentina fuerte y unida, que no es sólo una gran esperanza, sino la urgente necesidad de esta época", finalizó.

Mario Arce propone democratizar el Presupuesto municipal

"La tarea del municipio y del Concejo debe ser coordinada, informando al vecino a través de los diferentes medios la finalidad de la propuesta", dijo el candidato del Frente Amplio Formoseño



Mario Arce.

El candidato del Sublema "Elegí lo nuevo" del Frente Amplio Formoseño Mario Arce indicó que, de acceder a una banca en el Concejo Deliberante local, impulsará la creación del instituto del "Presupuesto participativo de la Ciudad de Formosa", con el fin de que los propios vecinos participen y decidan en qué y cómo se gastarán los recursos públicos de la ciudad.

Para el joven abogado, "la transparencia en los actos de gobierno se identifica con el sistema consagrado en nuestra Constitución Provincial, que adopta para su gobierno el sistema representativo, republicano, democrático-participativo y social, y hoy en día a pesar de haber transcurrido 30 años de democracia resulta de escasa aplicación.

Arce expresó que "a menudo vemos la poca información que existe para el ciudadano común el cómo y en qué se gastan los recursos públicos, las inversiones que se realizan cotidianamente no responden en general a las necesidades prioritarias, por ello creo que es necesario democratizar ciertas decisiones creando mecanismos de participación social".

Al referirse a la forma en que podría implementarse, el candidato a concejal indicó que "la tarea del municipio y del Concejo Deliberante debe ser coordina-

da, informando al vecino a través de los diferentes medios la finalidad de la propuesta y así cada barrio deberá organizarse a través de Comités o Asambleas Barriales, eligiendo sus delegados o delegadas quienes estarán encargados de llevar adelante todo el proceso".

Además, la idea de Arce especifica que "debe designarse un lugar físico de funcionamiento pudiendo ser una institución educativa, o una vecinal, conficcional un padrón donde se inscribirán todos los aquellos que quieran participar teniendo como único requisito residir en el barrio".

Luego de la aplicación de todo un sistema previsto, Arce afirmó que "entre todas las propuestas se hará una primera elección preliminar, quedando firme las 3 más votadas y factibles de ejecución, de acuerdo al monto de la partida asignada en el Presupuesto. Luego se dará lugar a una segunda votación, donde los vecinos elegirán sobre las opciones que quedan para luego culminar en un proyecto único y definitivo".

PALACIOS
LUBRICANTES Y SERVICIOS
España y F. Yunká
Tel. 0370-4430435

- Cambio de Aceite vehículos nacionales e importados
- Atendemos autos, utilitarios y Pick Ups
- Filtros de aceite, aire, combustibles y habitáculo
- Engrase
- Aditivos
- Refrigerantes
- Tuercas antirrobo
- Cosmética
- Sin turnos, ni demoras

MARTIN
LUBRICANTES Y SERVICIOS
ISOCORSAU
• Alineado • Balanceo
• Gomera
• Cambio aceite y filtro

Av. J. D. Perón 1288
(ex Av. Independencia)
TE: 0370-4427276

Fiesta Kinetic
DESIGN ATTRACTION
Titanium



Fiesta Kinetic
1.6 Nafta Sp. Desde
\$119.500

TASA 99%

¡ENTREGA INMEDIATA!

Sebastiani Av. 25 de Mayo 1131
AUTOMOTORES S.A. Tel. (0370) 4430889 / Fax 4436010

LAJANA
RIVADAVIA 737

¡VAMOS LOS JUEVES!

15% DESCUENTO

Y cuotas sin interés con tarjetas Banco Galicia

